



はぎもと れん  
**萩本 怜ちゃん**  
令和2年12月1日  
富士見町



かとうはるの  
**加藤晴乃ちゃん**  
令和2年12月3日  
松坂町



いそむら みづき  
**磯村美月ちゃん**  
令和2年12月7日  
八幡町



いそむら ゆづき  
**磯村柚月ちゃん**  
令和2年12月7日  
八幡町

# あつまれ かりやっ子

応募はこちらから  
簡単にできます！



▲申込フォーム



なかしょうじ いおり  
**中小路庵ちゃん**  
令和2年12月13日  
一ツ木町



やのひびき  
**矢野響大ちゃん**  
令和2年12月16日  
高倉町



みずぐちおうき  
**水口央稀ちゃん**  
令和2年12月21日  
今川町



にわともひさ  
**丹羽智久ちゃん**  
令和2年12月30日  
桜町

## 富士松駅前にシャッターアート登場！ 描いたのは1人の中学生



のやまひより  
**野々山妃依さん(15)**  
(東境町)

### 2年連続で啓発ポスターの賞を受賞

「幼い頃から、暇さえあれば絵を描いていた」と話すほど絵を描くことが好きだった野々山さん。中学の時、西三河の啓発ポスターコンクールにおいて2年生で優秀賞、3年生では最優秀賞を受賞し、校内でも評判になりました。

### シャッターアートに初挑戦！

中学3年生の時、先生から「シャッターアートの下絵を描ける中学生はいないかと地区の人から相談を受けたので、野々山さんを推薦してもいいか」と依頼されたことを機にシャッターアートに挑戦することに。地区の人からは下絵だけで充分、と言われましたが、野々山さんは完成まで全て1人で手掛けることを希望しました。

「シャッターアートを見た人が明るい気持ちになることを意識しました」と話す野々山さんは、自身の好きな音楽を表すピアノやひよこなどの動物、ハートや虹、花などを色鮮やかに描きました。初めての挑戦だった野々山さんは春休みの間、毎日シャッターに出向いてペンキを塗るほど没頭し、およそ1カ月かけて1人で完成させました。

### 駅前を盛り上げる立役者に

「多くの支援をしてくださった地域の人の協力があったからこそ、完成させることができました」と謙虚に話す野々山さん。地域の人からは「きれいな絵で、見ただけで気分が明るくなる」「芸術的なシャッターアートを見ることができてうれしい。これを機に、駅前がどんどん盛り上がってほしい」と喜びました。

「今後も色んなことに挑戦したい」と話す野々山さんのこれからの活躍に期待です。



▲野々山さんが描いたシャッターアート

いさみくご活用センター  
に際しての謝辞